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Ce vendredi 27 septembre, à Saint-Cyr-en-Val, de l’arrivée de l’entreprise Cargill il y a vingt
ans. J’étais alors maire d’Orléans.
En vingt ans, cette entreprise est passée de 70 à 250 emplois. Nous avons donc eu raison de
multiplier les démarches pour qu’elle choisisse de s’implanter dans le Loiret. Et cela d’autant
plus que la présence de cette entreprise dans notre département constitue un atout pour la
filière avicole, dont on connaît les difficultés.
J’ai rappelé, lors de cette manifestation, en présence des dirigeants et partenaires de Cargill,
que cette réussite fut le fruit d’une forte coopération entre le Département du Loiret, la Ville et
l’Agglomération d’Orléans. Depuis, la Région Centre a pris toute sa place dans ce partenariat.
Je souhaite que l’on fasse tout pour maintenir - au-delà des légitimes différences politiques - ce
front uni pour l’économie et donc pour l’emploi, dans notre région, notre département, notre
agglomération. Car nul ne conteste que c’est bien la priorité.

Jean-Pierre Sueur

>> Lire La République du Centre du 28 septembre 2013
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